Au cœur de votre quotidien

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 1^{er} juin 2022



Economie sociale et solidaire : deux projets pour les jeunes et les femmes s'implantent à Toulouse

Des Etoiles et Des Femmes & Casa 93 créent leurs antennes

Première Brique, l'incubateur d'innovations sociales métropolitain, porté par Toulouse Métropole avec France Active-MPA Occitanie, propose une nouvelle offre d'accompagnement. Elle est dédiée à l'aide à l'implantation pour faciliter, accélérer et sécuriser l'essaimage d'entreprises sociales.

Co-construite, puis expérimentée en 2021 en partenariat avec le Parcours ADRESS et Invest In Toulouse, cette nouvelle offre propose un accompagnement stratégique individuel et surmesure de la maison mère d'entreprises ESS pouvant aller de trois à 12 mois pour installer son antenne sur le territoire de Toulouse Métropole.

Pour ce faire, Première Brique propose d'accompagner l'entreprise en amont afin de vérifier l'opportunité de s'implanter sur le territoire. La première phase «atterrissage» vise à ancrer l'entreprise en la connectant aux réseaux ESS, acteurs économiques, institutionnels et académiques. Une fois cette 1ère phase validée, la seconde étape consiste à appuyer la maison mère dans la création de l'antenne locale pour faciliter son installation.

Deux porteurs de projets ont choisi de se développer à Toulouse : Des Etoiles et Des Femmes & Casa 93, deux associations qui visent à aider les jeunes et les femmes.

Des étoiles et Des Femmes

Dès septembre 2021, Première Brique et ses partenaires ont accompagné l'association Des Étoiles et Des Femmes née à Marseille en 2015. L'objectif est de proposer chaque année à 12 femmes éloignées de l'emploi d'accéder à une formation de CAP cuisine, en effectuant des stages auprès de grands chefs.

Aujourd'hui, l'antenne toulousaine est co-portée par Egalitere et Belles Gamelles qui proposent un accès à une formation gratuite aux femmes, en partenariat avec le CFA de Blagnac. Uun accompagnement social individualisé est également au programme afin de lever les freins à l'emploi tels que la garde d'enfants, la mobilité, la formation au numérique, au démarches administratives, etc.

Save the date! >> Rendez-vous le mardi 7 juin de 9h30 à 12h à la Maison de l'Orientation de Bellefontaine pour participer à une réunion d'information collective, 1ère étape de la sélection de la promotion 2022-2023. Durée de la formation : 3 octobre 2022 - Juin 2023

Casa 93 Mirail

Depuis janvier 2022, Première Brique accompagne l'implantation de Casa 93 au Mirail. Née en 2005 au Brésil avant de s'installer en Seine-Saint-Denis en 2017, Casa 93 Mirail propose une formation gratuite sur les métiers de la mode et de la création pour les jeunes de 18 à 25 ans issus des quartiers prioritaires et sans conditions de diplôme. La rentrée de la promotion pilote aura lieu le 31 octobre 2022 dans le quartier du Mirail, et accueillera 12 jeunes qui recevront 500h de formation sur 12 mois.

La première promotion, composée de 12 talents sélectionnés par un jury, sera parrainée de Marithé et François Girbaud, le couple de créateurs de la marque de prêt-à-porter éponyme. La collection collective et tous les savoir-faire développés seront présentés dans le quartier (défilé au Château de la Reynerie, notamment), dans la ville (Galeries Lafayette Toulouse, musées) et ainsi que dans la région.

Enfin, Casa 93 est désormais invitée au Palais de Tokyo, à Paris et au calendrier officiel de la Fashion Week parisienne où les jeunes talents proposeront leur propre défilé. Autant de belles opportunités de voir « défiler » Toulouse et le Mirail.

Save the date! >> Journées portes ouvertes les 10 et 11 septembre 2022 dans les locaux de Casa 93 Mirail à l'Atelier B de la dalle Abbal.

Service de presse Hôtel de Ville, place du Capitole 31000 Toulouse tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr espacepresse.toulouse-metropole.fr y



Suivez toutes les informations

du service de presse sur le fil

Twitter @PresseToulouse